

Une rencontre de solidarité avec Cuba se tient à La Havane



La Havane, 30 septembre (RHC).- La Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba et avec les causes progressistes de l'Amérique Latine et des Caraïbes a siégé au Complexe de Services des Comités de Défense de la Révolution , à La Havane.

Des délégations du Vietnam, du Laos, du Mexique, de l'Uruguay, du Brésil, du Nicaragua, de l'Équateur, du Chili ainsi que des représentants des ambassades de l'Argentine et de la Bolivie qui se trouvent à La Havane à l'occasion du 55e anniversaire des Comités de Défense de la Révolution y ont pris part.

Carlos Rafael Miranda, coordinateur national des Comités de Défense de la Révolution a évoqué le message du président Raúl Castro, à savoir, que Cuba élèvera toujours sa voix pour défendre les peuples du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70985-une-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba